
SALUTO ai SOCI DEL CONGRESSO  

Carissime amiche, amici Lions e Leo, 

con affetto Vi porgo il mio saluto. 

Questo per me è stato un anno lionistico molto intenso e proficuo perché ho potuto, insieme al nostro 

Governatore Carlo Eugenio e al Primo Vice Alberto, conoscere meglio il nostro Distretto e i club: sono sicura 

che il prossimo anno avrò modo di approfondire ancor di più tanti aspetti al fine di prepararmi e mettermi a  

disposizione. 

Nel corso delle visite ai club sono rimasta molto colpita dal sentimento di amicizia e di condivisione nella 

realizzazione dei service, valori in cui mi ritrovo, credo ed opero. Tutti insieme, ognuno con le proprie 

competenze e peculiarità, siamo uniti dal desiderio comune di fare del mondo un posto migliore, dei veri 

“costruttori di solidarietà”. 

Abbiamo a cuore chi ci circonda e valorizziamo la realtà in cui viviamo perché pratichiamo l’ascolto attivo, 

con il coraggio di non girarci dall’altra parte quando l’Altro manifesta un bisogno, mettendo a disposizione i 

nostri mezzi, noi stessi e ciò che abbiamo di più prezioso, il tempo. Siamo in grado, basandoci sulla nostra 

preziosa etica di diffondere, soprattutto in questo momento storico, la cultura della solidarietà umanitaria. 

Partecipando ai Congressi e ai vari Forum, insieme ad alcuni di Voi e ai Secondi Vice degli altri Distretti, ho 

avuto modo di rendermi conto di quanto importante sia la rete amicale che si instaura tra i Soci. Siamo una 

famiglia unita da un profondo senso di scopo e valori condivisi. La nostra rete di amicizie non conosce confini, 

né limiti geografici. E’ un tessuto intrecciato da uomini e donne che, pur provenendo da contesti diversi, sono 

legati da un’unica missione: servire gli altri.  

Vi rendo partecipi del mio cammino nel nostro mondo perché il Distretto rappresenta per me una grande 

famiglia, una squadra in cui il senso di appartenenza, la condivisione e l’informazione sono elementi 

indispensabili per percorrere insieme il futuro luminoso che ci aspetta nel nostro meraviglioso viaggio di 

Servizio. 

Che la rete amicale continui a crescere e prosperare, illuminando il cammino audace per un mondo migliore 

per tutti! 

Un caro saluto. 

Antonella Genovesi 

 


